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Cari Soci, a nome del Consiglio dell’Accademia  di Radioprotezione ANPEQ e mio desidero,  in un momento 

difficile sia da  un punto di vista di emergenza sanitaria che professionale, esprimervi  un grande augurio affinché in 

tempi ragionevolmente brevi si possa tornare alla normalità. Questo periodo, che ci ha forzatamente ridotto i ritmi 

lavorativi, ci ha permesso di fare delle valutazioni su come impostare nel futuro l’attività e le regole dell’ 

Accademia, che vorremmo sottoporvi. Vi saremmo grati se vorrete comunicare  i vostri  feedback all’indirizzo e-

mail : accademia@anpeq.it  

Vi riassumo brevemente gli aspetti sui quali riteniamo di doverci  impegnare  nel prossimo futuro, al fine di 

perseguire l’obiettivo di un miglioramento continuo delle attività dell’ Accademia di Radioprotezione: 

 

1) Il sistema dei crediti interni ai soci che aveva elaborato  la  Commissione Formazione, è risultato molto 

complicato, poco funzionale e di difficile gestione.  Quindi anche in ottica di quanto indicato dall’  Allegato 

XXI della bozza di Attuazione della direttiva 2013/59/EURATOM, in tema di aggiornamento professionale 

dove al punto  16.1 recita “Gli esperti radioprotezione devono documentare, mediante l'invio dei relativi 

attestati, al Ministero del Lavoro e delle politiche sociali -Direzione generale dei rapporti di lavoro e delle 

relazioni industriali- di avere effettuato corsi specifici di aggiornamento professionale presso soggetti o 

enti formatori di riconosciuta esperienza della durata di almeno 20 ore per anno solare” , si propone che 

Accademia debba occuparsi prioritariamente di questo aspetto, offrendo ai propri soci sia  la formazione che 

il servizio di comunicazione dell’avvenuta formazione al Ministero del Lavoro.  

2) Tutti i Corsi organizzati da Accademia dovranno prevedere i crediti ECM e CFP per i Soci, utilizzando un 

provider fisso e valutando la possibilità in un futuro di divenire essa stessa provider. 

3) Verificare la possibilità di effettuare alcuni  Corsi su piattaforma FAD, sicuramente in questo periodo, ma di 

valutare di mantenere questa possibilità anche in futuro per ridurre i costi delle trasferte e della perdita di 

giorni lavorativi. Ci saranno poi dei Corsi che prevedono aspetti pratici,  ad esempio quelli sui controlli di 

qualità in odontoiatria o in ambito RM, che dovranno essere necessariamente fatti in aula.  

4) Accademia ANPEQ ha tra le sue competenze anche due eccellenze che sono il GER ed il Forum coordinate 

rispettivamente  da Carlo Bergamini e Ehrenfried Moroder. Il GER ha in questi anni portato avanti i rapporti 

con i VFF e finita l’emergenza proporrà una giornata di studio già organizzata e che per ovvie ragioni è 

stata rinviata.  Il Forum è stato per vari motivi in stand-by ma l’imminente  Recepimento della Direttiva è 

una buona occasione per riattivarlo, data la sua specificità  e la proficua interazione tra i partecipanti ed i 

Docenti in una location unica. 

5) E’ da valutare e proporre eventi formativi anche in partecipazione con  altre Associazioni che perseguono 

gli stessi scopi divulgativi della Radioprotezione. 

Sicuramente il nuovo Decreto sarà occasione di numerose giornate di studio e di approfondimento una volta 

pubblicato,  e cercheremo di offrire una adeguata informazione coinvolgendo le varie figure di riferimento dei 

Ministeri, INAIL, ISS, ISIN ecc. Riteniamo però fondamentali  i vostri feedback in merito alle iniziative da 

intraprendere e vi invito di nuovo a trasmetterli all’indirizzo mail dedicato. 

Un caro saluto sperando di potervi rivedere presto, 

Daniele Nucci 
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